

POLITIQUE

LES ALLIÉS DE L'ANO

Une douzaine de petits partis ayant soutenu, pour la plupart, le candidat Ali Bongo Ondimba lors de la dernière présidentielle, mais se réclamant de l'opposition, viennent de donner naissance à une plate-forme : l'Alliance nouvelle de l'opposition (ANO), avec à sa tête Bruno Ben Moubamba.

Page 2

FAIT DIVERS

UN MORT SUR LE TRONÇON OYEM-MITZIC

Un ressortissant burkinabé de 34 ans, Yonli Tiandi, a trouvé la mort mardi dernier à Ngomessi, regroupement de villages situé à une trentaine de kilomètres de Mitzic, dans le Woleu-Ntem. Le véhicule au volant duquel il se trouvait a versé dans un ravin.

Page 9

ECONOMIE

OTANDAULT : UNE SIMPLE RUMEUR

Le ministre du Budget et des Comptes publics a indiqué hier n'avoir aucun problème avec le délégué du Budget et des Finances publiques (DGBFIP), Jean-Fidèle Otandault, tordant le cou à des informations de presse parues cette semaine et faisant état de la suspension de ce dernier de ses fonctions.

Page 4

n° 12280 - Vendredi 25 Novembre 2016

41e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Syndicat national des magistrats du Gabon (Synamag)

ILS VONT RACCROCHER LEURS TOGES



Les adhérents du Syndicat national des magistrats du Gabon (Synamag) ont, au terme d'une assemblée générale hier, décidé d'une grève d'avertissement de 15 jours, à compter de lundi 28 novembre. Cette annonce survient après le dépôt d'un préavis, le 2 novembre, et une série de rencontres avec leur ministre de tutelle et les responsables d'autres départements. Et s'ils saluent la bonne volonté du Garde des Sceaux, ils refusent de lui concéder un quelconque état de grâce en raison du principe de la continuité du service public.

Page 8

Pour moi quoi...

Il est temps qu'on sanctionne maintenant les entreprises adjudicataires des marchés publics qui ne respectent pas leurs cahiers de charges. Et elles sont nombreuses dans le pays.

Tenez par exemple, j'ai du comprendre, moi Makaya, que les entreprises Mika Services et Gapes ont été - je crois - sélectionnées à la suite d'un appel d'offres, il y a plus de 7 ans (!) pour construire le stade municipal de Lambaréné. Jusqu'à ce jour, les vestiaires des officiels et des équipes, l'éclairage, la toiture de la tribune, les sièges et tout et tout ne sont toujours pas achevés. Et dire qu'elles ont empoché tout le dolé depuis kala-kala. Sans doute, jamais nos deux responsables de ces deux sociétés ont pensé, un seul instant, qu'un club de la localité jouerait, un jour, la ligue nationale de football. Voilà que nous y sommes...

Faites le tour du pays et vous serez édifiés sur le nombre incalculable de projets laissés à l'abandon par ces sociétés appartenant pourtant à des nationaux. Quand l'Etat faisait confiance aux majors, ils l'accusaient de préférer les étrangers. Et là, là, là ? Ce qui révolte, c'est que les mecs, on ne sait par quel tour de passe-passe, réussissent à décrocher des marchés publics. Ils font comme ils veulent, mais tant que leurs relais sont en place, ils n'ont rien à craindre. Ça continue de tomber avec la bénédiction des copains-coquins. Jusqu'à quand ?

En tout cas, je suis de ceux qui militent pour qu'on file des marchés aux PME gabonaises. Mais pas aux vautours qui tuent le développement du pays quoi...

... Makaya

SOCIÉTÉ

EDUCATION : ON NÉGOCIE !

Ministère de l'Education nationale et syndicats enseignants ont engagé mercredi, conformément à la volonté exprimée au cours d'une précédente rencontre, un cycle de discussions destinées à mettre fin aux grèves à répétition dans le secteur. Premier de cordée, la Conasysed.

Page 6

SPORTS

CAN 2017 : RIEN N'A CHANGÉ !

La Confédération africaine de football (Caf) vient, à travers un communiqué, d'apporter un démenti aux rumeurs de délocalisation vers un autre pays de la Can-2017, telles que relayées par certains organes de presse. L'épreuve, assurément, se déroulera bel et bien au Gabon.

Page 12

POLITIQUE

L'ambassadeur de Chine hôte du président

Page 3

POLITIQUE

Hommage à l'ancien ministre Bomby-A-Nzengue

Page 2

SOCIÉTÉ

Ajev : gros lifting sur les écoles

Page 8



Photo : Adjai Nkoutoume



Photo : AFP

QUATRIÈME ÉDITION

MARATHON DU GABON.COM

GSEZ

26/27 NOVEMBRE 2016 • LIBREVILLE

— INFORMATION IMPORTANTE —

A L'OCCASION DU MARATHON DU GABON LES 26 ET 27 NOVEMBRE 2016, LE BOULEVARD DU BORD DE MER, DE JEANNE EBORI JUSQU'À LA TRIBUNE OFFICIELLE SERA FERMÉ À LA CIRCULATION LE SAMEDI 28 NOVEMBRE JUSQU'À 13H30.

DIMANCHE MATIN D'IMPORTANTES PERTURBATIONS SONT À PREVOIR DU CENTRE VILLE JUSQU'AU STADE DE L'AMITIE.

MERCI DE PRENDRE TOUTES LES DISPOSITIONS NÉCESSAIRES EN CAS DE DÉPLACEMENTS.

N'OUBLIEZ PAS DE VENIR ENCOURAGER LES PARTICIPANTS !